



Voulmentin. La grotte au 15 août : prendre le temps de se recueillir

Beaucoup de sanctuaires en l'honneur de Marie sont l'occasion de rassemblements partout en France. Ils étaient plus de 350 ce 15 août dan...

 Courrier de l'Ouest 05h00





Voulmentin. La grotte au 15 août : prendre le temps de se recueillir



Les membres du clergé qui ont célébré la messe de l'Assomption. | CO

 Courrier de l'Ouest

Publié le 24/08/2025 à 05h00



Beaucoup de sanctuaires en l'honneur de Marie sont l'occasion de rassemblements partout en France. Ils étaient plus de 350 ce 15 août dans le quartier de Voultegon sous les ombrages de la route des Coûts. Venus de tous les environs, les pèlerins d'un jour, croyants ou touristes, ont pris le temps de s'arrêter, de se recueillir et d'assister à la messe.

Les 45 ans de la grotte

Concélébrée par les pères Jean Marchand, prêtre à la retraite résidant à Chiché et Angelo du Bénin, prêtre à Paris en vacances dans la région, la liturgie a été animée par quelques membres de la Jeune Equipe liturgique (JEL) et la communauté paroissiale de Voulmentin.

Cette cérémonie a été appréciée, avec des retours positifs des fidèles.

Pour les 45 ans de la grotte, cette journée a été marquée par la présence de Don Marc des Dorides, diacre nommé en juin pour le diocèse de Limoges. Sa famille réside au château tout proche et fut donatrice du terrain sur lequel est érigée la grotte, réplique de Massabielle, voulue par le père Jean Métayer et de nombreux paroissiens bénévoles. Xavier de la Roche Saint-André, qui sera nommé diacre en septembre pour le diocèse de Luçon, et un enfant de chœur, Théodore, petit frère de Don Marc, assistaient également à la cérémonie.

Le père Jean a souligné « **ma joie d'être avec vous si nombreux en ce jour de l'Assomption. Cette cérémonie était digne d'une célébration en cathédrale,** » a-t-il conclu en souriant. Le verre du partage a suivi cette célébration.